

Inicio campaña por la libertad de los presos políticos en Bolivia Cuba Nicaragua y Venezuela

Ayer tuvo lugar en el salón de actos de la Fundación Once el II Foro sobre la Libertad de los Presos Políticos en Bolivia, Cuba, Nicaragua, Venezuela y toda Latinoamérica, donde participaron como ponentes representantes de Bolivia: Mateo Rosales y Hugo Carvajal Donoso, Cuba: Elena Larrinaga y Eugenia Gutiérrez, Nicaragua: Rayid Alvarado, Venezuela: Verónica Noya, Yajaira González, Miguel Henríque Otero, Tamara Suju, Loren Saleh, quienes expusieron la situación de los más de 3300 presos políticos en estos países.

Recordamos a los Presos políticos y exigimos su libertad. Recordamos que se viola su libertad de conciencia y de opinión, su libertad de expresión, de reunion y manifestación. Y que por oponerse a la dictadura se les detiene, tortura y priva indefinidamente la libertad.

Recordamos a los asesinados y a sus asesinos. Y a todo ello lo denominamos crímenes de odio, lo cometa quien lo cometa, los grupos armados de matones que llaman colectivos o las fuerzas represivas de la dictadura de Maduro.

En cualquier caso fue una jornada de solidaridad con las victimas de la tirania y el crimen y nuestro momento de confirmación de una lucha que ha de continuar hasta hacer posible su libertad.

La lucha continua.

El evento estuvo organizado por la Coordinadora Iberoamericana Contra el Racismo el Antisemitismo y la Intolerancia (CICRAIN) q contó como representantes con Esteban Ibarra y Manuel Rodríguez y como moderadora Isabel Cristina Álvarez quién desde q llegó a España ha estado haciendo un trabajo excelente en pro de la defensa de los DDHH

Cómo invitada especial estuvo Beatriz Becerra ex eurodiputada y activista por los derechos de las personas.

Muy agradecidos con todos los q participaron, las Asociaciones y ONGs, sindicalistas, con los partidos políticos españoles que se acercaron: PP, Cs y PSOE y los representantes de la población Indígena ante la ONU como Mario Agreda y las casi 80 personas que asistieron.

Dar las gracias también a mis compañeras de @movimientocontralaintolerancia por su apoyo y a @tonypugliesephoto por las imágenes del evento, muchas gracias

Muchas gracias a todos por su apoyo y Solidaridad

#LibertadParaLosPresosPoliticos